3. Fincas rústicas. Evolución de las hipotecas constituidas sobre el total de fincas según entidad que concede el préstamo.

MURCIA (Región de)

	Fincas rústicas		Bancos		Cajas de Ahorros		Otras entidades
		Importe de fincas. Miles de euros		Importe de fincas. Miles de euros	Nº de fincas	Importe de fincas. Miles de euros	Nº de fincas
2023	541	84.884	289	50.132	0	0	252
2022	600	87.271	368	62.139	0	0	232
2021	862	119.674	553	75.681	0	0	309
2020	650	113.599	396	82.735	0	0	254
2019	1.034	168.890	726	109.533	0	0	308
2018	743	130.538	464	66.774	0	0	279
2017	1.048	152.595	807	113.450	0	0	241
2016	904	164.002	620	116.690	0	0	284
2015	1.204	187.388	690	124.516	0	0	514
2014	1.129	126.865	724	88.344	0	0	405
2013	1.270	166.894	568	76.850	73	9.680	629
2012	1.530	228.540	646	101.749	166	15.603	718
2011	2.249	509.250	540	189.021	809	155.429	900
2010	3.198	614.785	917	209.222	1.396	252.122	885
2009	4.791	1.158.146	1.762	539.047	1.967	446.364	1.062
2008	2.724	1.037.604	748	543.529	1.336	336.424	640
2007	2.935	2.047.093	602	465.540	1.689	1.322.917	644
2006	3.561	1.422.977	704	363.656	2.193	766.670	664
2005	3.315	914.423	629	313.571	2.212	509.966	474
2004	3.092	604.773	655	199.056	1.998	344.374	440
2003	2.495	304.624	464	67.430	1.638	196.485	399

Fecha de actualización: 22/02/2024.

Los datos de 2023 son provisionales.

Desde marzo de 2015, no quedan cajas de ahorros en la Región de Murcia, ya que, tras la Ley 26/2013, tuvieron que convertirse en fundaciones de distinto tipo.

3. Fincas rústicas. Evolución de las hipotecas constituidas sobre el total de fincas según entidad que concede el préstamo.

MURCIA (Región de)

	Importe de fincas. Miles de euros		
2023	34.752		
2022	25.132		
2021	43.993		
2020	30.864		
2019	59.357		
2018	63.764		
2017	39.145		
2016	47.312		
2015	62.872		
2014	38.521		
2013	80.364		
2012	111.187		
2011	164.802		
2010	153.441		
2009	172.735		
2008	157.651		
2007	258.636		
2006	292.651		
2005	90.881		
2004	61.323		
2003	40.675		

Fecha de actualización: 22/02/2024.

Los datos de 2023 son provisionales.

Desde marzo de 2015, no quedan cajas de ahorros en la Región de Murcia, ya que, tras la Ley 26/2013, tuvieron que convertirse en fundaciones de distinto tipo.

- INE. Estadística de Hipotecas

Pagina 2